



Antwort zur Anfrage Nr. 0435/2022 der Parteien im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim betreffend
Anfrage zu Modernisierung und Ausbau des Verbindungsweges Vogelsbergstraße / Am Hechenberg (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu Punkt 1:

Die Wegstrecke zwischen der Vogelsbergstraße und der Straße Am Hechenberg wird von den Mitarbeitern der Abteilung Straßenbetrieb des Stadtplanungsamtes regelmäßig begangen und in einem verkehrssicheren Zustand gehalten.

Zu Punkt 2:

Derzeit sind keine weiteren baulichen Maßnahmen vorgesehen.

Zu Punkt 3:

Im Zuge der Erarbeitung des „Radnetz Mainz“ sollen Maßnahmen erarbeitet und zusammengefasst werden, die Mainz in einem Radhaupt- und -nebenroutennetz erschließen. Im Zuge dieser Untersuchungen wird die Verwaltung auch die Verbesserung des Anschlusses zwischen der Vogelsbergsiedlung und Am Hechenberg untersuchen lassen.

Mainz, 01.12.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete